

ABSTRAK

SITTI NURHIDAYAH 10519220614 "Intensitas Keharmonisan Keluarga Dalam Pembinaan Kepribadian Remaja di Desa Buttu Sawe Kecamatan Duampanua Kabupaten Pinrang"(dibimbing oleh Atika Achmad dan Muhammad Ali Bakri.

Skripsi ini bertujuan 1) untuk mengetahui gambaran intensitas keharmonisan keluarga di Desa Buttu Sawe Kecamatan Duampanua Kabupaten Pinrang. 2) untuk mengetahui kepribadian remaja di Desa Buttu Sawe Kecamatan Kabupaten Pinrang. 3) untuk mengetahui intensitas keharmonisan keluarga dalam pembinaan kepribadian remaja di Desa Buttu Sawe Kecamatan Duampanua Kabupaten Pinrang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif yang berlokasi di Dusun Kamp.baru Desa Buttu sawe Kec. Duampanua Kab.Pinrang. Peneliti menggunakan instrument memilih wawancara, observasi, dan dokumentasi dengan menggunakan tehnik analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian yang dapat disimpulkan bahwa 1) gambaran keharmonisan keluarga di Desa Buttu Sawe dapat dikatakan secara keseluruhan sudah sangat bagus karena ini dibuktikan dengan tingkat perceraian yang sangat kurang dan ini didukung dengan tingkat pertengkaran pasangan suami istri dapat diselesaikan dengan baik. 2). Kepribadian remaja di desa buttu sawe kecamatan duampanua kabupaten pinrang sudah sangat baik ini ditandai dengan kebersamaan antara remaja yang satu dengan yang lainnya terjalin dengan baik, sifat gotong royong yang sangat bagus yang dimiliki para remaja disana. Ini bisa tercapai karena pemerintah disana sering melakukan langkah-langkah dalam membina para remajanya seperti melakukan kegiatan latihan dasar kepemimpinan, mengikutkan para remaja dalam kegiatan pembangunan desa serta melakukan kegiatan pengajian bagi para remaja. 3) Intensitas keharmonisan keluarga dalam membina kepribadian remaja di desa buttu sawe kecamatan duampanua kabupaten pinrang sudah sangat baik dari segi keharmonisan keluarga sehingga dengan harmonisnya kehidupan para orangtua disana membuat para orangtua bisa bekerja sama dalam hal membentuk kepribadian remaja. Kendati demikian tentu ada hambatan yang dihadapi oleh orangtua seperti pergaulan dan lingkungan dimana remaja itu bergaul serta peranan sosial media yang sangat berbahaya bagi anak jika tidak diberikan pemahaman sebelumnya tentang baik dan buruknya sosial media tersebut.

Kata Kunci : Intensitas Keharmonisan Keluarga dan Kepribadian Remaja